

# El Hospital General crea un grupo de apoyo a la investigación científica - Levante de Castelló - 05/10/2018

---

## El Hospital General crea un grupo de apoyo a la investigación científica

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ El Hospital General Universitario de Castelló presentó ayer en el desarrollo de una jornada centrada en la investigación biomédica, la creación de un grupo de apoyo con el que se pretende apoyar y potenciar la realización de estudios científicos universitarios en el campo de la medicina.

El encuentro, organizado por el centro sanitario junto a la Fundación para el Fomento de la Investigación Sanitaria y Biomédica de la Comunitat Valenciana (Fisabio) y la Universitat Jaume I, fue inaugurado por la directora general de Investigación, Innovación, Tecnología y Calidad de la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública, Ana Ávila.

Ávila aseguró que la investigación «es casi una obligación para nuestra organización, la sanidad pública, razón por la cual tenemos que apoyarla y potenciarla desde la conselleria», Indicó que «coordinamos todas las iniciativas de los organismos dependientes y asociados para que los estudios científicos sean sostenibles y homogéneos». La directora general apostó por la creación de una estructura con el Departamento de Salud, Fisabio y la UJI.